

2019年11月24日
ハイアールジャパンセールス株式会社

令和元年台風第19号による被災地支援についてのご報告

本年の台風第19号により被害を受けられた被災者、避難されていらっしゃる皆様に心よりお見舞い申し上げます。

ハイアールでは、2019年10月に日本へ上陸した台風第19号により被害を受けられた方々の生活に役立てていただくため、東京都八王子市へ冷凍冷蔵庫、全自動洗濯機、オーブンレンジ、クリーナーを提供いたしました。今回の支援は、全国の被災地で復興支援を続けている日本の4人組ロックバンド・マキシマム ザ ホルモンの皆様の活動に協力する形で実現いたしました。

当社では、これまでも東日本大震災や熊本地震の被災地域に家電製品を提供しており、ボランティア活動家やボランティアグループとの協力関係が構築されていたことから、マキシマム ザ ホルモンの皆様の活動を知って主旨に賛同し、今回の活動に参加することにしたものです。



2019年11月18日、東京都八王子市にある支援物資の倉庫にお届けしました。ここから被害を受けられた皆様の元へ配布されます。

台風第19号の被災地は、豪雨や河川の氾濫による洪水や土砂などで甚大な被害を受け、復旧復興にはまだまだ時間を要します。当社ではこうした被災者の皆様に対し微力ではございますが、可能な限りの支援活動をさせていただき所存です。

この度の災害で、亡くなられた皆様のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災地の一日も早い復旧復興を心より祈念いたします。